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大道町内会だより（６月版）
　
相変わらず「新型コロナウィルス感染症」の話題で一杯の昨今
ですが、「第２波」の心配も出てきました。今まで経験の無いこ
とばかりで生活様式の変化が求められてきています。とにかく早
い収束を願うばかりですが、「うつさない・うつらない」ために
もマスク・手洗いは励行しましょう。
　以下、6月の実施事項・今後の予定をお知らせします。

町内関係　
6月1日　13時30分より「防犯灯・街路灯」関連で業者(エールハウス)と旧

青木製作所跡の住宅地及び横濱屋裏付近を視察、また「山王神
社」付近の対応策を確認しました。なお、蛍光灯からLEDに更新したあと移設(1カ所)を
依頼しました。
＜後日(9日)見積説明があり役員会で検討することとしました。＞

　6日　10時より大道集会所に「AED(自動体外式除細動器)」の取り付けを行いました。今後は
研修会等を行ってできるだけ多くの方に使い方を周知してゆきます。

　　　　13時より役員会を開催、14時30分より常会資料の仕分けを行いました。
　　　　19時より定例の「地区長・班長常会」でしたが「コロナ対策」のため「配付・回覧資

料の手渡し」のみとしました。7月度は3回に分けて実施する旨お知らせしました。
　13日　15時より集会所の「インターネット環境」整備のためにテレビ受信の「J-COM」から

説明を聞きましたが、電話回線の「NTTひかり」を活用することにしました。
　14日　9時より「六浦第3，5公園」の清掃を町内役員で行い、日頃から花壇への水やりしてい

ますが、それでもゴミ袋16ｹを収集しました。
　22日　19時より「第3回防災プロジェクト」が開催され活発な意見の中で次回からはテーマを

絞ってより実効性のあるものを検討することとしました。また、町内会の「防災関連備
品・機材」についても次回検討することとしました。

　27日　18時より金沢区から委嘱を受けている「保健活動推進委員」「民生委員」「青少年指
導委員」「保護司」「スポーツ推進委員」「環境事業推進委員」出席の「情報連絡会」
で報告と今後の予定の説明があり、ほとんどが活動停止状態とのことでした。

　　　　その後「三役会」を行い「新型コロナウィルス感染症」の現状と対策を確認、7月度の
「地区長・班長常会」の進め方(3分割)について意見を出し合いました。

　28日　10時より11月7日予定の４町内（川・東川・三艘・大道）合同で行われる「大道小学校
地域防災拠点運営委員会総会」の事前打ち合わせを行いました。今年は運営委員長の当
番となっているので総会内容や詳細について検討しました。総会は７月１１日に行う予
定で今後の準備事項を確認しました。
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行政関係　
６月３日　10時45分より東朝比奈1丁目との境界にある法面(のりめん)下がヘドロ状態となってい

るとの情報で現地確認のため巴副会長(湘南八景自治会)と佐藤会長が同行して実施しまし
た。近日中に関係住民との確認を行うこととしました。

　　7日　15時より前記に実施した法面下を所有している住民及び湘南八景自治会関係者(６名)と
法面下住宅及び大道町内会関係者(７名)が現地視察した結果、区の対応エリアと民有地
となっている部分について早急に対処することを確認しました。

　 24日　14時より金沢区役所にて「令和2年度第1回地域防災拠点運営委員会連絡協議会」が開
催され佐藤会長が出席、内容は「総会」形式で進められ、特に現下の「コロナ対策と避
難所対策」に集中しましたが、基本は各拠点の状況判断で実施することとなりました。

　　　　　19時より南川自治会館にて「六浦西地区連合町内会長会議」が開催され佐藤会長が出
席、22日に行われた「金沢区町内会連合会」の報告と各町内の現状におけるイベントや会
議の状況報告がありました。特に、ほとんどの町内会・自治会は今夏のイベント(夏祭
り・盆踊り・早朝ラジオ体操など）を中止とした報告がありましたが、唯一高舟台自治会
は本祭りに替わって「神輿展示」(1週間程度)を行う
との説明がありました。

その他　
① 6月に中止となった各種イベント・会議は次の通りです。

1） 6日：町内会長・副会長研修会（金沢区主催）
2）12日：防犯協会定例総会（書面表決にて実施）
3）4日、18日：カラオケ同好会（町内会主催）
4）5日、19日：すこやか体操教室（町内会主催）

② 7月度の各種会議は通常通りの予定ですが、参加人数や対
策など制約の下で開催されます。

③ すでにお知らせしていますが、本年は「夏祭り(天王祭)」「盆踊り」は中止となっています。
　また9月の「敬老祝賀会」は中止して記念品のみお届けします。
④ 「お囃子保存倶楽部」の練習は9月からを予定しています。
上記実施にあたりご出席、ご協力いただきました皆様、誠にありがとうございました。
他にも各種団体の役員、関係者多数の方々にはご活躍頂いております。　　　　　　　

今月のトピックス
★大道町内会のお仕事を一緒にやりませんか！！！
　　・皆様のアイデア・参画を募集しています。
・期限、時間帯は問いません。

★ご家庭の使い終わった「電子楽器」などのご相談承ります！！！
★ホームページを開設、「大道町内会みんな集まれ！」と検索すると見ることが出来ます！！！
・皆様のご意見ご提案をお待ちしております。

https://daido-net.sakura.ne.jp/wp/
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